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ひざつき掃除 
八幡西中学校長 橋詰勝司 

 右の写真は、夏休み前の大掃除の時間の一コマ

です。生徒玄関前では、水で濡れたタイルの上で

膝をつき、心を込めて雑巾掛けをする生徒の姿が

ありました。3 年生の潤くんです。わたしは、そ

の後、校内を見て回りましたが、こういった姿は、

右の写真の 3人だけでなく、どの掃除場所へ行っ

ても多くの生徒が実践していました。膝をつき、

手をついて床の汚れを見落とさないように丁寧に

雑巾がけをする姿は、現在の八幡西中学校の生徒

を象徴する姿です。 

今年は、「仲間と共に高め合う学校」を生徒会テーマとして掲

げ、生徒は願いに向かって共に活動したり、伝統を受け継ぎ、質

の向上を目指したりして日々の生活を送っています。そしてそ

れは、掃除の時間など、生徒の日常生活の姿にも映し出されて

います。 
 

緊急事態宣言への対応について 
  
新型コロナウイルスの感染が広がらないよう、学校では感染防止対策にいっそう

力を注いでいきます。手洗いや消毒の励行、マスクの着用はもちろん、密を避けるた

めに教室をいっぱいに使って机を配置するなどの対策をとっていますが、3 年生は

30名と生徒数が多く、マスクを外す給食の時間は特に心配しています。そこでしば

らくの間、3 年生は教室を 2 つ使い、２つに分かれて給食をとることにします。場合

によっては、授業でも 2グループに分かれて実施できるよう、準備を進めています。 

また、毎朝行っている健康チェックカードによる健康観察にもいっそう力を入れてい

きます。登校時に健康チェックカードを必ず生徒玄関で提出すること、同居家族に

発熱等の症状が出た場合にはいったん登校を見合わせ、医師の診断を受け、医師の

許可をもらってから登校することにご協力をお願いします。 

下校時刻も、9月からは放課後の活動を無くし、１６：２０を最終下校とします。ご理解

をお願いします。 

岐阜県からは、「オール岐阜『生命の防衛』宣言」が発出され、市の教育委員会か

らは、宣言中の課外活動や部活動の制限についての通知がありました。2 週間以内

に大会のない部活動やクラブ活動は原則禁止、修学旅行や宿泊研修、校外学習など

は、原則中止か延期といった内容です。そこで、8 月後半から 10 月にかけての主

な行事について、以下のように予定を変更します。 
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◆ 8月 30日（月）「あゆパーク体験学習（１・２年生）」は、本年度は中止。 
 

◆ 9月 9日（木）「夢トーク」は、12月に延期。 
 

◆ 9月 16日・17日の「若狭研修（2年生）」は、 

・ 「緊急事態宣言」が 12日に解除される見通しであれば、予定通り実施（9

月 9日に判断）。 

・ 「緊急事態宣言」が延長された場合は、10 月 11 日・12 日に延期して

実施。 
 

◆ 9月 21日・22日の「郡上研修（1年生）」は、 

・ 「緊急事態宣言」が 12日に解除されれば、予定通り実施。 

（9月 12日に判断） 

・ 「緊急事態宣言」が 2週間延長された場合は、10月６日・７日に延期し

て実施。 
 
◆ 10月 20日・21日の「勤労体験学習（2年生）」は、本年度は中止。 

 

生徒会交流会 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

グラウンドの除草作業 
 

 
７／２２の海の日に、早朝より、陸上クラブの生徒と保護者が、グラウンド

の除草作業をしてくださいました。学校では、6月 2日の体育祭に向けて、生

徒と教職員で除草作業を行い、いったんは、雑草がほとんどない美しいグラウ

ンドにすることができました。しかし、その後の長い梅雨の間に、あっという

間にグラウンドは雑草に覆われてしまいました。そこで、土日を中心にグラウ

ンドで活動している陸上クラブのみなさんが、自主的に除草作業をしてくださ

いました。おかげで 

グラウンドの雑草は 

ずいぶん減りました。 

大変暑い中、ありが 

とうございました。 

 

７／２８に、郡上市文化センターにおいて、郡上市中学生生徒会交流会が

開かれました。本校からは、３年生の武藤結香さん・長尾春さん・林愛萌さ

ん・武藤夢奈さんの４名が参加しました。「 ～感謝・真剣を楽しむ

～」というスローガンのもと、これまで生徒会を中心に取り組んできた  

①体育祭 ②あいさつ活動 ③ふくしの日の取組 

 ④執行部便りの発行 等について、堂々と発表す 

ることができました。感想交流の場では、高鷲中 

SNS宣言への感想や、大和中の花壇の運営につい 

ての質問等、意欲的に交流する姿が見られ、各学 

校の活動を学び合う有意義な時間となりました。 


